

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim..

Puji Syukur senantiasa penulis panjatkan kepada Allah SWT. Karena atas Rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Sholawat dan salam tercurah limpahkan kepada Nabi Muhammad SAW..Kepada keluarganya, sahabatnya, tabiin dan tabiatnya, dan semoga sampai pada kita umatnya.

Skripsi ini berjudul “**PENGARUH MODEL PEMBELAJARAN AUDITORY INTELLECTUALLY REPETITION (AIR) BERBANTUAN MEDIA GAME OF QUESTION CARD TERHADAP HASIL BELAJAR KOGNITIF SISWA** (Studi Eksperimen pada Mata Pelajaran Geografi Materi Lapisan Atmosfer Kelas X SMA Negeri 24 Garut)” Penerapan model pembelajaran yang bervariasi salahsatunya yaitu model pembelajaran *Auditory Intellectually Repetition* (AIR) dapat menjadi pemantik peserta didik untuk kemampuan berfikir kognitif di kelas, sebab peserta didik dituntut untuk memaksimalkan penggunaan indera yang mereka miliki dengan mendengarkan, berbicara, dan berfikir membuat siswa memahami materi dalam pembelajaran.

Melihat pentingnya penggunaan model pembelajaran dalam dunia pendidikan terutama untuk mata pelajaran geografi, maka penulis melakukan penelitian ini yang dituangkan dalam 5 (lima) BAB, yaitu:

1. **BAB 1** pendahuluan yang berisi: latar belakang masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian, serta manfaat penelitian.
2. **BAB 2** tinjauan TEORETIS yang berisi: kajian Pustaka, hasil penelitian yang relevan, kerangka penelitian, serta hipotesis.
3. **BAB 3** prosedur penelitian berisi: metode penelitian, variable penelitian, desain penelitian, populasi, dan sampel, teknik pengumpulan data, instrumen penelitian, teknik analisis data, langkah-langkah penelitian, serta tempat dan waktu penelitian.
4. **BAB 4** hasil penelitian yang berisi: deskripsi hasil penelitian dan pembahasan.
5. **BAB 5** penutup berisi: simpulan dan saran.

Selesainya skripsi ini tidak lepas dari pertolongan Allah SWT. Serta do'a, bantuan, dan dukungan moril ataupun materi dari berbagai pihak yang tidak akan ternilai harganya oleh apapun. Skripsi ini telah penulis buat dengan usaha sebaik dan semampunya. Akan tetapi, karena keterbatasan pengetahuan dan pengalaman yang penulis miliki maka, penulis memohon maaf atas segala kekurangan dan kesalahan yang telah diperbuat. Untuk perbaikan kepada masa yang akan datang, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun. Penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat khususnya bagi penulis dan umumnya bagi semua pembaca sebagai salah satu pedoman untuk penelitian selanjutnya.

Tasikmalaya, Juni 2024

Aneu Rizky Yuliana
NPM. 202170043